

La Bolivie enregistre un nouveau record de morts pour Covid-19



La Paz, 15 juillet (RHC)- Le ministère de la Santé de la Bolivie a fait état d'un nouveau record de morts par jour à cause du coronavirus, avec 79 décès au cours de la dernière journée y compris la mort du docteur Oscar Javier Urenda Aguilera, qui était secrétaire départemental de Santé et de Politiques Sociales de Santa Cruz,

Urenda a été un professionnel très reconnu dans le domaine de la médecine et avec l'arrivée de la pandémie il était vu comme un des leaders boliviens les plus importants pour combattre cette maladie. Cependant, il a contracté la maladie et il a été hospitalisé ce dernier mois jusqu'à son récent décès.

Son état de santé s'est aggravé durant les 46 jours qu'il a passés dans la Clinique Foianini de Santa Cruz de la Sierra, assisté d'un respirateur artificiel. Après sa mort, l'on se souviendra de ce fonctionnaire pour son style frontal pour communiquer dans le cadre de l'urgence : « Je ne sais pas à l'idée de qui peut venir dans ce moment l'idée de décider que les mesures soient levées » -avait-il dit le 26 mai tandis que l'on débattait de l'assouplissement des restrictions d'isolement social.

L'annonce de son décès a été communiquée par les autorités sanitaires du gouvernement de facto : « Le ministère de la santé exprimé ses plus sincères condoléances, ont publié les réseaux sociaux.

Par ailleurs, l'ancien président, Evo Morales, en exil en Argentine après le coup d'état qui l'a renversé, a déploré le décès du médecin. Il a signalé qu'il l'a vu lutter avec beaucoup de sacrifice et dévouement à la

cause de sauver des vies ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229626-la-bolivie-enregistre-un-nouveau-record-de-morts-pour-covid-19>



Radio Habana Cuba